エクスペリエンス・アジア 2014



平成26年10月11日、タラハシー市の Bloxham&Lewis Park にて、エクスペリエンスアジア2014が開催されました。

今年で10回目になるこの祭りは、タラハシー市をはじめ多くの方々のご協力の下、Asian coalition of Tallahassee が中心となって開催しているものです。 日本もアジアコミュニティーの一員として、Japanese Community of Tallahassee が活動し、マイアミ総領事館も長年共催しています。

祭りは、朝10時から始まり、二つの舞台でアジア各地域の踊りなどが紹介されました。12時からのオープニングセレモニー直後に「祭座」の方々により、会場に響き渡る迫力ある太鼓演奏が行われ、祭りの中で一番の盛り上がりを見せました。また、フロリダ州立大学の日本クラブの学生達が中心となって御輿を担いで「わっしょい」「わっしょい」と会場内を練り歩き、来場者の注目を集めていました。

また、折り紙、書道、生花など日本の文化を紹介するブースも、メイン舞台 近くに設置され、多くの方々が立ち寄り、関心の高さが伺われました。

当日は、天候にも恵まれ、地元の方々を中心に10,000人以上の人達が訪れ、アジア系の人々はもとより、アフリカ系、中南米系の人など多様な人たちが祭りを楽しんでいました。

来年もより多く方々に日本文化に触れて頂きたく思ってます。

以上